



Sans club après une saison 2020/2021 à Erzurumspor (D2 turque), Adolphe Teikeu, est actuellement mis à l'essai par Nîmes Olympique (Ligue 2, France).

«Il est avec nous depuis jeudi dernier (le 11 novembre), on souhaite avant tout faire un point sur son état physique et médical, car il n'a pas joué depuis le mois de mai dernier », a déclaré Reda Hammache, directeur sportif du club Nîmois.

Les chances d'Adolphe Teikeu, d'être convoqué pour sa 23^e sélections avec le Cameroun s'amincissent. Lui qui ne cache pas son rêve de jouer la 33^e CAN que le Cameroun organise du 09 janvier au 06 février 2020.

En vacance au Cameroun en juin dernier, Adolphe Teikeu, avait accordé une interview à nos confrères du site Giga-Foot, dans laquelle il exprimait son envie de rejouer avec le Cameroun.

Pour la CAN qui va se jouer au Cameroun, je peux dire que je n'ai jamais arrêté ma carrière internationale. Je suis toujours prêt à jouer pour la nation. Je n'ai jamais pris ma retraite internationale. Quand on est footballeur, c'est toujours une fierté de porter les couleurs de son pays. C'est une joie qui ne peut se décrire. Quand nous avons remporté la Can au Gabon, la joie était indescriptible, combien de fois si nous la gagnons au Cameroun », avait déclaré l'ancien capitaine du FC Sochaux en France, champion d'Afrique

2017.
